



PAY WHAT YOU CAN A GUIDE

We want to make the festival accessible to everyone—regardless of age, background, or income. That’s why, starting in 2025, we’ve introduced a tiered pricing model for all screenings and events, and offer free admission to specific groups.

Based on your personal situation, you decide what you can and want to pay—we won’t ask for any proof or documentation. All we ask is that you be honest.

This tiered pricing model is based on the “Pay What You Can” guide by the **Scottish Queer International Film Festival** and was kindly **adapted for Vienna** with their permission.

FREE ADMISSION

- all festivalgoers under 19 (supported by the City of Vienna)
- holders of a Kulturpass via the initiative **Hunger for Art and Culture**
- refugees with valid identification
- holders of a **nonstop cinema subscription**
- anyone with a valid **mumok ticket**

TICKET PRICING TIERS

€ 4

Pay-What-You-Can Ticket

For people living with limited financial means who need support to attend the festival.

(I struggle to regularly meet my basic needs.* Debt makes it hard to cover essentials. I live in low-cost or unstable housing. I have no disposable income and no access to savings.)

€ 7

Ermäßigtes Ticket

For those who value culture but are financially limited and want to contribute fairly.

(I can cover my basic needs, but I sometimes worry about money. I have debt, but it doesn’t affect my essentials. I have limited disposable income. I can occasionally afford a holiday.)

€ 10

Standard-Ticket

For people who see culture as a natural part of life and can support the festival without major constraints.

(I meet my basic needs without much difficulty. I have access to average housing and some savings. I have disposable income and can occasionally buy new things. I can take vacations without major financial strain.)

€ 13

Solidarity Ticket

For those who deeply value culture and are able to pay more to help make the festival accessible and sustainable for everyone.

(My basic needs are easily covered. I have no financial worries. I live in stable housing or own property. I have savings and can afford yearly vacations. My disposable income allows for regular new purchases.)



FESTIVAL PASSES



€ 20

VIENNA SHORTS Fair Pass

For those who want to experience culture but can only afford a small contribution. This pass grants access to all screenings and live events – so you don't have to miss out on anything at Vienna Shorts.



€ 30

VIENNA SHORTS Standard Pass

For everyone ready to dive fully into the festival. This pass includes access to all screenings and live events and helps support the fair realization of the festival.



€ 50

VIENNA SHORTS Solidarity Pass

For those who value art and culture and can give a little more to support others. Your solidarity helps break down barriers and enables fair conditions for everyone involved in the festival.



€ 100

VIENNA SHORTS B.E.N.K.O. Pass

Boldly Exclusive for Nurturing Kinoliebe and Optimism! For those who think: "Why save when I can just buy the whole festival?" Thanks for investing in us! Who knows – there might be a short film about your generosity someday!

* **Basic needs** include food, housing, clothing, and transport.

** **Disposable income** might mean being able to regularly afford things like coffee or tea at a café, going to the cinema or concerts, buying clothes, books, and similar items.



ZAHLE, WAS DU DIR LEISTEN KANNST EIN LEITFADEN

Wir wollen den Zugang zum Festival für alle Menschen erleichtern – unabhängig von Alter, Herkunft, Hintergrund oder Einkommen. Daher bieten wir bestimmten Gruppen die Möglichkeit, das Festival kostenfrei zu besuchen, und haben uns zudem ab 2025 auf einheitlich gestaffelte Ticketpreise für alle Veranstaltungen verständigt.

Basierend auf deiner persönlichen Situation kannst du selbst entscheiden, wie viel du zahlen kannst und möchtest – wir fragen nicht nach Nachweisen oder Ausweisen. Wir bitten dich nur darum, ehrlich zu sein.

Das Modell zur gestaffelten Preisgestaltung basiert auf dem „Pay What You Can“-Leitfaden des **Scottish Queer International Film Festival** und wurde mit dessen freundlicher Genehmigung **für Wien adaptiert**.

KOSTENFREIER BESUCH

- alle Festival-Besucher:innen unter 19 Jahren (mit Unterstützung der Stadt Wien)
- Menschen mit Kulturpass im Rahmen der Initiative **Hunger auf Kunst und Kultur**
- geflüchtete Menschen mit Ausweis
- alle Besitzer:innen eines **nonstop Kinoabo**
- Menschen mit gültigem **mumok-Ticket**

TICKETSTAFFELUNG

€ 4

Ticket ohne Hürde

Für Menschen, die mit begrenzten finanziellen Mitteln auskommen müssen und Unterstützung benötigen, um am Festival teilzunehmen.

(Ich habe Schwierigkeiten, meine grundlegenden Bedürfnisse* regelmäßig zu decken. Schulden erschweren es mir, wichtige Ausgaben zu bewältigen. Ich wohne in günstigen oder unsicheren Wohnverhältnissen. Ich habe kein verfügbares** Einkommen und keinen Zugang zu Ersparnissen.)

€ 7

Ermäßigtes Ticket

Für alle, die Kultur wertschätzen, aber finanziell etwas eingeschränkt sind und dennoch einen fairen Beitrag leisten möchten.

(Ich kann meine Grundbedürfnisse decken, habe aber gelegentlich finanzielle Sorgen. Ich habe Schulden, die meine Grundbedürfnisse nicht beeinträchtigen. Ich habe ein begrenztes verfügbares Einkommen. Ich kann mir gelegentlich einen Urlaub leisten.)

€ 10

Standard-Ticket

Für Menschen, die Kultur als selbstverständlichen Teil ihres Lebens sehen, diesen Wert ohne größere Einschränkungen finanzieren können und das Festival nachhaltig ermöglichen wollen.

(Ich decke meine Grundbedürfnisse ohne größere Schwierigkeiten. Ich habe Zugang zu durchschnittlichem Wohnraum und finanziellen Ersparnissen. Ich habe ein verfügbares Einkommen** und kaufe gelegentlich neue Dinge. Urlaube sind für mich ohne große finanzielle Belastung möglich.)

€ 13

Ticket mit Solidarität

Für alle, die den Wert von Kultur hoch einschätzen und bereit sind, mehr zu zahlen: um anderen einen günstigeren Zugang und für alle ein nachhaltiges und faires Festival zu ermöglichen.

(Meine Grundbedürfnisse sind problemlos gedeckt, ich habe keine finanziellen Sorgen. Ich wohne in solidem Wohnraum oder besitze Eigentum. Ich habe finanzielle Ersparnisse und kann mir jährliche Urlaube leisten. Mein verfügbares Einkommen** ermöglicht mir regelmäßig neue Anschaffungen.)



FESTIVALPÄSSE



€ 20

VIENNA SHORTS Fair Pass

Für alle, die Kultur erleben möchten, aber nur einen kleineren Beitrag leisten können. Dieser Festivalpass ermöglicht dir Zugang zu allen Filmscreenings und Live-Events und trägt dazu bei, dass du bei Vienna Shorts nichts fair-passen musst.



€ 30

VIENNA SHORTS Standard Pass

Für alle, die sich uneingeschränkt ins Festivalgeschehen stürzen möchten. Mit diesem Pass genießt du vollen Zugang zu allen Filmscreenings und Live-Events und trägst gleichzeitig zur fairen Umsetzung des Festivals bei.



€ 50

VIENNA SHORTS Solidarity Pass

Für alle, die den Wert von Kunst und Kultur hoch einschätzen und auch etwas mehr geben können, um andere zu unterstützen. Deine Solidarität trägt dazu bei, Barrieren abzubauen und faire Bedingungen für alle am Festival Beteiligten zu unterstützen.



€ 100

VIENNA SHORTS B.E.N.K.O. Pass

Besonders Exklusiv für Nachhaltiges Kino und Optimismus! – Für all jene, die sich dachten: „Warum sparen, wenn ich das Festival gleich komplett kaufen kann?“ Danke, dass du bei uns investierst! Vielleicht gibt's demnächst einen Kurzfilm über deine Großzügigkeit!

* **Grundlegende Bedürfnisse** umfassen Nahrung, Unterkunft, Kleidung und Transport.

** **Verfügbares Einkommen** könnte bedeuten, dass du dir monatlich Dinge wie Kaffee oder Tee in einem Café, Kinobesuche, Konzerte, neue Kleidung, Bücher und ähnliche Artikel leisten kannst.

